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流行采暖新趋势

人人皆可成才、人人尽展其才
报告指出，“加快人才发展体制机制改革

和政策创新”，“重视实用人才培养”，“开创人

人皆可成才、人人尽展其才的生动局面”。

这既契合过去10年特别是这5年来，从

中央到各地广泛而生动的实践，又指明了未

来一段时期人才工作的努力方向，因应了时

代潮流。让每个人都有梦想，也许这个梦想并

不远大，甚或更多地与自身的生存状况相连，

但所有为之不懈奋斗、付出创造性劳动的人

都应该是人才，都应该得到肯定与支持。

成就梦想，需要个人努力，也需要环境支

撑。显而易见的是，随着党管人才原则的深入

实施，人才成长的环境将更加优良，人才发展

的通道将更加宽广。随着人才强国战略的实

施和科学人才观不断深入人心，一个良性互

动局面将清晰呈现：国家越进步，个体发展空

间越广阔；个体积极性、创造性的不断高涨，

又为国家发展提供持久的动力。

干部清正、政府清廉、政治清明
报告提出，“反对腐败、建设廉洁政治，是

党一贯坚持的鲜明政治立场，是人民关注的

重大政治问题。”“要坚持中国特色反腐倡廉道

路，坚持标本兼治、综合治理、惩防并举、注重

预防方针，全面推进惩治和预防腐败体系建

设，做到干部清正、政府清廉、政治清明。”

这令人耳目一新。在这之前，“三清”已经

写入党的第十七届中央纪律检查委员会第八

次全体会议公报。十八大报告和中纪委公报

同提“三清”，并不偶然，而是一种反腐的必

然，释放了深刻的信号。腐败是当今世界政党

政治中的“顽症”，是导致许多政党衰落乃至

败亡的致命毒素。反对腐败、建设廉洁政治这

个问题解决不好，就会对党造成致命伤害，甚

至亡党亡国。反腐倡廉必须常抓不懈，拒腐防

变必须警钟长鸣。

地址：屏淮路世纪城

（工商局南侧）
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年年红 红木家具

高邮市年年红红木家具商行总经销
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市新闻信息中心喜获省先进
本报三篇稿件获“国缘杯”好新闻奖

本报讯16日，江苏省县市新闻中心工

委在启东召开2012年年会，我市新闻信息中

心被表彰为“先进集体”。同时，本报三件新

闻作品获“国缘杯”好新闻奖，两名采编人员

被表彰为“优秀新闻工作者”。

据了解，目前，江苏省共有新闻信息中

心建制单位28个。此次年会上，江苏省县市

新闻中心工委对高邮市新闻信息中心等12

家单位和包括本报采编人员张维峰、周雷森

在内的57名新闻工作者予以了表彰。

年会期间，由江苏省县市新闻中心工

委组织的“喜迎十八大‘国缘杯’头版好新

闻”竞赛活动评奖结果揭晓，并举行了颁

奖仪式。本报任仁采写的通讯《倾心尽力

服务贵南———访我市“援青干部”、副市长

徐健》获二等奖；殷朝刚、管玮玮分别采写

的消息《高邮镇党政干部人人都有一本“民

情日记”》、《服装女工住房“三级跳”》获三

等奖。 羊柳

我市新增4家省级企业技术中心
本报讯近日,省经信委等7部门联合发文公

布了2012年新认定的省级企业技术中心名单，我

市红旗、卫星、吉信、华兴4家企业技术中心步入

省级企业技术中心行列。至此，我市省级企业技

术中心数量达到17家，以企业为主体、市场为导

向、产学研相结合的技术创新体系日趋完善。

我市一直高度重视以企业技术中心为代表

的企业研发机构建设，并在项目扶持、政策辅

导等方面给予支持，使各级企业技术中心更好

地发挥技术创新等示范和导向作用。我市还规

定，对当年获得国家级、省级、扬州市级企业技

术中心认定的企业，将分别给予20万元、10万元、

2万元的一次性奖励。 任建高

市气象局发布寒潮预警信号———

./0123 1456789

上周天气半晴半雨，特别是周

末两天，风、雨、雾齐上阵。本周天

气如何？昨日，记者从市气象部门

获悉，持续数日的降雨天气于昨日

渐止，但一股较强冷空气正在南

下，市气象局于昨日发布寒潮预警

信号。预计未来两天，我市以晴或多

云天气为主，但气温将大幅度下降，

部分地区最低气温下降幅度可

达8℃左右。周五起，受新一股

弱冷空气影响，我市再次迎来

阴雨天气。

尽管上周的气温不低，最低

气温都在0℃以上，但冷风冷雨、

雾气蒙蒙的天气仍让广大市民

感觉有点阴冷，市气象局还于15日发

布了大雾黄色预警。最新气象资料

显示，受一股冷空气影响，本周气温

将会下降，低于上周，大雾天气也会

少于上周。一股较强冷空气已于昨日

夜间南下影响我市，受其影响，今日，

我市天气多云，最低气温1℃左右，最

高气温5℃左右，偏北风5至6级，湖面

风力可达7至8级； (下转二版）
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本报讯日前，扬州通宇肥

料有限公司与中国人民财产

保险股份有限公司高邮支公

司签订了环境污染责任险保险

单，保费2.8万元。今后，企业

一旦发生污染事故，第三者受

害人将由保险公司负责赔偿。

据悉，这是环境污染责任险在

我市推出以来签下的第一单。

市环保局有关负责人告诉

记者，以前，企业一旦发生重

大环境污染事故，在巨大的赔

偿和污染治理费用面前，造成

的环境破坏往往由政府“埋

单”。企业参加环境污染责任

险后，就好比上了一道“绿色

保险”，一旦发生污染事故，

则由保险基金按照相关条款

为环境污染事故造成的损失

“埋单”，这样既减轻了政府

负担，又分散了企业风险，并能及时为受害人提

供赔偿。

据了解，今年，我市重点发展涉及危险化学

品生产、经营、储存的易发生环境污染事故的化

工、制药类企业，以及涉及重金属（类金属）类企

业参加环境污染责任保险。 苏进 周雷森
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海归博士张扬又获科研经费资助
本报讯 日前，从省人才办传来喜讯：

2012年度省第四期“333工程”资助科研项

目已经专家评审和专家委员会审定，海归

博士、我市省“333高层次人才培养工程”

培养对象、扬州市三友合成化工有限公司

总经理张扬喜获省财政6万元科研项目经

费资助。 张渭余 刘生华

运河沿岸又有新发现———
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(详见二版)

图为考古人员正在进行勘掘

韩方在调研成果交流会上要求———

谋实来年 抓实工作 扎实开局
本报讯 17日下午，市委书记韩方主持

召开调研成果交流会，传达学习省长李学勇

来邮调研的讲话精神，听取市四套班子领导

调研成果交流。他指出，要把调研成果转化

为实际的成果关键在于抓落实，要在调研的

基础上，进一步谋实来年，抓实工作，扎实开

局。方桂林、倪文才、金春林等市四套班子领导

参加交流会。

交流会上，市四套班子领导分别就各自

的调研课题进行交流，同时就做好明年工作

提出了许多好的意见和建议。

听取各方面的意见和建议后，韩方指出，要

把调研成果转化为实际成果，关键是抓好落实。

首先要抓规划的引领。要做好城市规划，着重

在新老城区规划上下功夫。老城区要立足于优

化提升，结合古城保护、大运河申遗改造、省级

卫生城市创建、民生工程实施等方面的工作，

做好排水、排污、城中村改造等规划，不断完善

基础设施；新城区要结合城市的发展方向、功

能业态等做好规划。同时要做好文化古城的规

划、城镇化规划，确保以科学的规划引领发展。

韩方强调，要在调研的基础上，抓好明年

各项工作的落实。明年要抓工业经济第一方

略这个重点，抓城镇化的推进，抓工作措施的

落实，抓各项要素的保障，继续保持全市经济

社会又好又快发展势头，推动高邮在周边地

区率先崛起，奋力建设更高水平小康社会，开

启基本实现现代化新征程。

韩方还就旅游、城市建设、经济建设以及

党的建设等方面的工作提出了具体要求。

市长方桂林要求，明年的工作要突出

重点，创新思路，积极融资，确保干一件成

一件。 郭玉梅
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